

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SMP Negeri 3 Uumbu Ratu Nggay
Kelas/Semester : XI / Genap
Materi Pokok : Globalisasi
Sub Materi : Pengaruh dan upaya menghadapi globalisasi di kehidupan masyarakat.
Pembelajaran Ke : 1
Alokasi Waktu : 30 Menit (1 X Pertemuan)

A. Tujuan Pembelajaran

Melalui Model Problem Based Learning peserta didik diharapkan mampu :

- Memahami aspek globalisasi di berbagai bidang kehidupan.

B. Langkah-Langkah Pembelajaran

Kegiatan Pendahuluan (3 Menit)	
1. Pembukaan 2. Berdoa untuk memulai pembelajaran 3. Memeriksa kehadiran peserta didik	
Menjelaskan hal-hal yang akan dipelajari, kompetensi yang akan dicapai, serta metode belajar yang akan ditempuh,	
Kegiatan Inti (5 Menit)	
Kegiatan Literasi	Peserta didik diberi motivasi atau rangsangan untuk memusatkan perhatian pada topik materi <i>Globalisasi</i> dengan cara membaca Materi Ajar yang disediakan.
Critical Thinking	Guru memberikan kesempatan pada peserta didik untuk mengidentifikasi pertanyaan-pertanyaan yang berkaitan dengan gambar pada Materi yang disediakan dan akan dijawab melalui LKPD yang dibagikan.
Collaboration	Peserta didik dibentuk dalam beberapa kelompok untuk mendiskusikan, mengumpulkan informasi, dan saling bertukar informasi mengenai <i>Globalisasi</i>
Communication	Peserta didik mempresentasikan hasil kerja kelompoknya masing-masing dan kemudian ditanggapi oleh kelompok yang lain.
Creativity	Guru dan peserta didik membuat kesimpulan tentang hal-hal yang telah dipelajari terkait <i>Globalisasi</i> . Peserta didik kemudian diberi kesempatan untuk menanyakan kembali hal-hal yang belum dipahami
Kegiatan Penutup (2 Menit)	
<ul style="list-style-type: none">• Peserta didik dan guru menarik kesimpulan dari hasil kegiatan Pembelajaran.• Guru menutup kegiatan pembelajaran dengan mengucapkan salam dan doa.	

C. Penilaian Hasil Pembelajaran

1. Penilaian Sikap: Observasi dalam proses pembelajaran
2. Penilaian Pengetahuan: Diskusi LKPD
3. Penilaian Keterampilan: Praktek / Rubrik

Mengetahui,
Kepala SMP N 3 Uumbu Ratu Nggay

Maradesa, 25 Nopember 2021
Guru Mapel

Yonathan U. S. Pekulimu, SE, Gr.
NIP. 19821120 200904 1 005

Yonathan U. S. Pekulimu, SE, Gr.
NIP. 19821120 200904 1 005